

Polsek Klari Melakukan Pengamanan Jalur Kunjungan Kerja Presiden RI Diwilayah Kab Karawang

KARAWANG - KARAWANG.ARNESSIO.COM

Dec 2, 2024 - 20:26



Polres Karawang - Dalam rangka melaksanakan pengamanan VVIP Kunjungan Kerja Presiden Republik Indonesia Jendral TNI (Purn) Prabowo Subianto Beserta rombongan di wilayah Kabupaten Karawang, Polsek Klari Polres Karawang Polda Jawa Barat terjunkan personil, dipimpin langsung oleh Kapolsek Klari Koptol H Andryan Nugraha SH. Senin (02/12/2024).

Kunjungan kerja Presiden RI ke kabupaten Karawang dalam rangka meresmikan model Kawasan Tambak Budidaya Ikan Nila Salin di Balai Layanan Usaha Produksi Perikanan Budidaya (BLUPPB) di desa Pusakajaya Utara Kabupaten Karawang.

Kunjungan ini merupakan bagian dari upaya pemerintah dalam mewujudkan Asta Cita terkait swasembada pangan, pemerataan ekonomi, dan pemberantasan kemiskinan melalui optimalisasi sektor perikanan. Presiden Prabowo tiba di kawasan BLUPPB Karawang sekitar pukul 09.00 WIB dan langsung menuju menara pandang untuk meninjau tambak budidaya ikan nila salin. Dari atas menara, Presiden menyaksikan langsung proses budidaya yang berlangsung di kawasan tersebut.

Pengamanan juga melibatkan seluruh personil fungsi Polsek Klari Polres Karawang, personil tersebar di beberapa titik pengamanan jalur, kunjungan tersebut di hadiri Presiden Prabowo bersama Menteri Kelautan dan Perikanan Sakti Wahyu Trenggono serta Wakil Menteri Kelautan dan Perikanan Didit Herdiawan, Komandan Korem 063/Sunan Gunung Jati , Kolonel Inf Hista Sholeh Harahap, Dandim 0604/Karawang Letkol Inf Dede Hermawan, Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain.

Kunjungan ini juga menunjukkan komitmen pemerintah dalam mendorong sektor perikanan budidaya sebagai salah satu pilar utama ekonomi nasional, sekaligus memperkuat posisi Indonesia di pasar global.

Dalam kunjungan kerjanya di wilayah Kab Karawang, Presiden mengunjungi dua lokasi, pertama di Balai Layanan Usaha Produksi Perikanan Budidaya (BLUPPB) Karawang Ds. Pusakajaya Utara Kec. Cilebar Kab. Karawang, dilanjutkan ke lokasi Pasar Baru Karawang.

Dalam kunjungan kerja kali ini, Presiden Jokowi melakukan penyerahan bantuan modal kerja kepada para pedagang kaki lima dan penyerahan bantuan tunai langsung kepada para pedagang pasar.

Pada pelaksanaan kegiatan kunjungan Presiden RI tersebut disampaikan Laporan Menteri Kelautan dan Perikanan RI serta Sambutan Presiden Republik Indonesia dilanjutkan dengan penekanan tombol sirine dan penandatanganan prasasti sebagai tanda peresmian modeling kawasan tambak budidaya ikan nila salin yang terletak di Ds. Pusakajaya Utara Kec. Cilebar Kab. Karawang.

Selanjutnya Presiden dan rombongan menuju lokasi panen perdana ikan nila salin dengan berjalan kaki untuk melaksanakan panen raya ikan nila salin.

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Klari Kompol H Andryan Nugraha menjelaskan bahwa Seluruh personil Polsek Klari Polres Karawang yang terlibat pengamanan melakukan pengamanan jalur semaksimal mungkin dan melaksanakan tugas pokok masing-masing dengan menguasai wilayah-wilayah yang sudah ditempatkan atau diploting.

Pengamanan antisipasi jalur kunjungan Kerja Presiden RI di pimpin langsung oleh Kapolsek Klari Kompol H Andryan Nugraha SH dengan melibatkan seluruh

Personel Polsek Klari Polres Karawang yang di back up oleh Anggota TNI.

Pengamanan di laksanakan pada titik-titik atau simpul-simpul jalan di wilayah hukum Klari yang di lalui oleh Presiden RI bersama rombongan melalui lintas udara menggunakan helikopter.

“Kita tempatkan personel Polsek Klari Polres Karawang pada simpul-simpul jalan yang ada di seluruh wilayah Klari yang akan di lalui rombongan Presiden RI bersama rombongan demi kelancaran dan keamanan rombongan”, kata Kompol H Andryan Nugraha.

Sampai dengan selesai, sehingga kunjungan kerja Presiden RI diwilayah Karawang berjalan kondusif

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain